

10 Port-Gentil

**Dans la foulée de la rentrée judiciaire
Le ministre d'Etat visite la prison provinciale**

SYM
Port-Gentil/Gabon

EN marge des installations des nouveaux magistrats affectés près la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil, et le tribunal de première instance de ladite localité, le ministre d'Etat à la Justice et des Droits humains, Garde des Sceaux, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, a visité la prison provinciale (au quartier Château). Il s'y est rendu pour s'imprégner des conditions de détention, et aussi de travail des agents de la sécurité pénitentiaire. Un corps paramilitaire sous tutelle. A cette occasion, en présence du commandant en chef de la Sécurité pénitentiaire, le général de Brigade Olivier Moulengui-Mfondo, et du gouverneur, Patrice Ontina, le régisseur (directeur de la prison) a égrené les maux



Une vue du personnel de la Sécurité pénitentiaire lors de son échange...

qui minent l'institution carcérale : *"insuffisance du personnel, manque de moyens roulants et des logements pour les agents, l'absence de formation des agents..."*. Edgard Anicet Mboumbou Miyakou a reconnu que les problèmes soumis

sont pratiquement les mêmes dans l'ensemble des prisons du pays. Toutefois, il a demandé aux uns et aux autres de garder patience. Tout en les assurant de sa volonté à rechercher des voies et moyens à même d'améliorer les conditions de

détention dans les prisons gabonaises, et de travail pour les agents de ce corps paramilitaire. Le ministre d'Etat a félicité le directeur de la prison de Port-Gentil, Félicité Ismaël Ngoussi, pour la bonne tenue de ce milieu carcéral.



...avec l'autorité de tutelle, le ministre d'Etat Edgard Anicet Mboumbou Miyakou.

Justice

La procureure générale dans son fauteuil

SYM
Port-Gentil /Gabon

LA gent féminine est à l'honneur dans la capitale économique où nombre de femmes, aujourd'hui, occupent des hautes fonctions au sein de l'administration publique ou privée. Dernière nomination en date, qui vient conforter cette tendance, la promotion survenue lors du dernier Conseil supérieur de la magistrature, de Mme Sophie Ambounda à la prestigieuse et haute fonction de procureure générale près la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil. C'est la première

femme à occuper cette fonction dans la capitale économique. Son installation, vendredi dernier, à la faveur de l'audience de rentrée solennelle de la Cour d'appel judiciaire, a été l'occasion, pour elle, de remercier les membres du Conseil supérieur de la magistrature qui, dans la droite ligne de la décennie de la femme gabonaise, ont acté sa promotion. Magistrate de haut vol formée à l'Ecole nationale de la magistrature (ENM) de Libreville, et qui occupait les fonctions de conseiller à la Cour de cassation, Sophie Ambounda est une compatriote aux *"qualités*



Photo : Koumrous

La nouvelle procureure générale près la Cour d'appel de Port-Gentil, Sophie Ambounda, prononçant son allocution.

indéniables", pour reprendre les propos du premier président de la Cour d'appel, Alex Mombo. Elle a promis de donner le meilleur d'elle pour bouter le phénomène du grand banditisme hors de la cité pétrolière, où désormais crimes, viols sur mineurs, vols en réunion et autres actes répréhensibles ont pignon sur rue. Au grand dam des populations. Vendredi dernier, juste après son installation, la nouvelle procureure a annoncé la couleur en invitant l'ensemble de ses collaborateurs à jouer véritablement leur rôle, pour redorer le blason de la Justice à Port-Gentil.

Embellissement

Le Trésor public fait peau neuve

JPA
Port-Gentil/Gabon

RENDRE salubre son environnement immédiat, de surcroît son milieu professionnel, est une tâche que l'on devrait normalement remplir sans contrainte. Ce qu'ont compris certaines administrations publiques et privées de la capitale économique. C'est le cas du Trésor public local dont le siège était devenu tellement vétuste qu'il renvoyait un visage des plus hideux. Aujourd'hui, ce n'est plus

qu'un vieux souvenir. En effet, il y a quelques semaines, le bâtiment abritant les différents services du Trésor public de la ville a connu une véritable cure de jouvence. Tout le mérite revient à ses responsables. Et les agents ne cachent pas leur asatisfaction. La peinture a été refaite de fond en comble. Les problèmes d'étanchéité ont été résolus. Le jardin, dans la cour, n'a pas été oublié. Sa verdure redevient luxuriante. Les nouvelles fleurs sont bien entretenues. Un décor *"envoûtant"*, pour de nom-



Photo : Jean Paulin Allighe

breux usagers qui fréquentent cette antenne locale de l'administration financière. *"Super, le Trésor public de*

Le Trésor public de Port-Gentil brille désormais de mille feux.

Port-Gentil présente désormais un visage... radieux, il fait bon vivre ici», a déclaré un client. *« Comme quoi, il suffit d'un peu de bonne volonté pour déplacer... les montagnes. En prenant la ferme résolution d'entreprendre les travaux en ces lieux, le responsable de ce Trésor public vient de poser un bel acte. On se sent désormais à l'aise à l'intérieur...au point qu'on en vient à oublier la longue attente pour percevoir nos émoluments mensuels*», a renchéri un autre, assis à ses côtés.